

Estimados asociados,

Una vez más y en la noche de ayer, se han producido nuevos actos vandálicos como es el pinchado de neumáticos en coches estacionados en las calles del barrio de Masias.

Esta tarde me acaba de comunicar una amiga que vive en una perpendicular a la calle 137 que esta mañana se han levantado con dos ruedas pinchadas de uno de sus vehículos, me informa también que en la misma calle 137 ha habido otro auto atacado y eso que esa calle está iluminada como si fuera Broadway street.

Además con el "toque de queda" se supone que fue antes de la medianoche.

En cualquier caso, podría pensarse, que por la asiduidad de estas acciones, podría ser un comercio dedicado a la reparación de neumáticos... no lo sé, es una especulación, pero por mi parte el año pasado ya fui víctima de dos ocasiones del pinchado de ruedas.

Les dejo la información por si quieren avisar al vecindario para que esté atento.

Espero que estéis todos bien

Un abrazo.